

新町社協だより

NO.29 平成30年8月号
向洋新町地区社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

安心・安全な「歩道」の整備への取組み

向洋新町地区社会福祉協議会（向洋新町地区社協）では、町民の皆様が「安心して安全に生活が出来る洋光台づくり」に取り組んでおります。

具体的には、①車道の補修・整備②交差点の安全対策（信号機の新設改善・止まれ標示）③児童・生徒の安全④街路樹の適正管理等に取組みました。そして、安全に歩ける「歩道の整備」にも取り組んでおります。昨年、広電3丁目停留所（吉武様宅前）の歩道の整備を行ないました。

また、先般は、3丁目の停留所付近（塩川様宅前）の歩道で木の根っこが歩道を押し上げて亀裂が生じており、酒入忠昭会長が南区の担当課に早急な補修をお願いしました。豪雨災害復旧のため業者が大変多忙となっており工事が遅れています。



学区GG大会・卓球大会が開催されました



学区体協主催の「GG大会」が6月3日（日）「卓球大会」が7月1日（日）向洋新町小学校で開催されました。GG大会は、天候にも恵まれ小学生を含めて26名が参加しました。また、卓球大会は、小学生の参加もあり老若男女26名が熱戦を繰り広げました。

【成績発表】（グランドゴルフの部）優勝 森保睦伸 準優勝 河野恵子 第3位 荒瀬辰男
(卓球の部) 1グループ 優勝 岡本光明 準優勝 谷中久恵 第3位 藤田昭彦
2グループ 優勝 細川道明 準優勝 平石節子 第3位 原 千鶴

6月23日（土）老連カラオケ大会開催

向洋新町老人クラブ連合会では、会員相互の親睦を図ることを目的に毎年「カラオケの集い」を開催しております。

カラオケで大きな声を出すことは身体に良く、ボケ防止にも役立つと言われております。本年度は6月16日（土）午後1時から開催され、総数26名の参加があり、趣向を凝らした衣装や大きな声の声援もあり、大盛り上がったカラオケの集いとなりました。ご参加有難うございました。来年も多くの会員の参加をお待ちしております。



学校安全ボランティアの集いが開催されました

向洋新町地区社協では、老人クラブ連合会と協力して「学校安全ボランティア」を結成し、児童・生徒の下校時の安全指導を行っております。

6月27日（水）授業終了後、安全ボランティア（24名）とPTA役員の皆様と運動場で児童・生徒と対面式（感謝の言葉）を行った後、皆で一緒に集団下校指導を行いました。

安全ボランティアの皆さんから、自転車の運転の時に『交差点で「一旦停止」が守られていない』との指摘もありました。ルールを守り事故のない洋光台：



2018/06

老人クラブ連合会一泊旅行で親睦を図りました



老人クラブ連合会では、会員の親睦を図ることを目的に毎年「一泊旅行」を行っております。本年度は、7月18・19日の2日で九州別府「鉄輪温泉」に総数33名で行きました。

18日は、洋光台を朝8:00に出発、八幡総本宮の宇佐神宮を参拝、旅行の無事と家内安全を祈願しました。別府温泉最大級の露天風呂で旅の疲れを癒し、宴会も盛り上りました。

19日は、湯布院の街並みと金鱗湖などを散策し、18:30全員無事に帰郷しました。

来年も、旅行に行くことを誓いました。会員の皆さん！参加して楽しみましょう。

子どもが遊ぶ公園の安全点検をみんなで実施

地域活動連絡協議会（母親クラブ）では、毎年夏休み前に「遊び場の安全点検」を行っております。洋光台の4カ所の公園のうち毎年2カ所の点検を交互に行っており、今年度は3・4丁目の公園の安全点検を行いました。安全点検には、地元の安全ボランティアの皆さん、子ども会役員、PTA役員、教頭先生、警察関係、大州中学校の先生、南区役所など総数30名余で1時間点検しました。点検項目として、遊具の安全、危険な遊び指導、樹木の適正な管理を点検。問題はありませんでした。



2018/07

西日本豪雨災害義援金に協力しました

町内会員一人200円（町内会で拠出）のご協力と地区社会福祉協議会が16万円を出し合計50万円の義援金を中国新聞社会事業団に先般寄付しました。皆様の善意をお届けしました！！